

## BluesHaus-Konzert mit „The Caseys“



Foto: privat

**Altenhain** (bs). Der BluesHaus Bad Soden e.V. lädt am Samstag, 30. April, um 20 Uhr in der gemeinsam mit der TSG Altenhain betriebenen Bluesbühne in der Kahlbachquelle, Kirchstraße 31, zu einem Konzert mit der Band „The Caseys“ ein. Die Veranstaltung ist gleichzeitig die Eröffnung der diesjährigen Konzertreihe des BluesHaus.

Alte Hasen in neuer Formation, das sind die Caseys (<https://beyondblues.de/thecaseys/>) aus Friedberg. Beim Bier, bei verschiedenen Sessions, bei Konzerten befreundeter Bands haben sie sich gefunden. Die Band spielt klassische Rocksongs von Cream, Rory Gallagher, Thin Lizzy und anderen, gewürzt mit einer gehörigen Portion eigener Interpretation.

Auf dem Fundament der kraftvollen, präzisen Rhythmusgruppe (Jürgen Walter – Bass und Jaques Russel – Drums) wechseln sich satte Gitarrenriffs (Bernd Ritter – Gitarre) mit der Bluesharp (Olaf Stellberger – Gesang, Harp) ab. Gemeinsam erzeugen die vier Musiker einen fetten und dennoch transparenten Sound, der unter die Haut geht. Die Caseys sind vor allem im Rhein-Main Gebiet unterwegs, aber sie haben sich vorgenommen, auch außerhalb der Heimat in Clubs ohne doppelten Boden zu begeistern.

Neben den donnerstags dort stattfindenden Jam Sessions werden künftig einmal im Monat feste Formationen in der Kahlbachquelle gastieren.